

中学3年生はぜひチェック!



# 真庭の高校

## まるわかり特集

わたしは  
部活のことかな

わたしは  
高校にはない  
授業とかもあるみたい  
わたしが気になるのは、  
高校卒業後の進路とか就職のこと

まずは  
高校の  
雰囲気が  
知りたい。  
青春したい。  
もんね

真庭の高校のこと、  
ひと足先に  
調べてみない?

オープンスクールも  
始まるみたいだし

みんな高校どこかに決め始めてるのかな



令和3年度、高校魅力化ワークショップに参加した、勝山中学校3年生の  
(写真左から)山本 七花さん、福井 純惺さん、宮田 愛実さん、伊達 真歩さん

どの高校も「ならでは」の特色を持ち、高校生に向けて「おもしろいかも」「何か変わることも」の選択肢をたくさん用意しています。そして高校での「おもしろいかも」は、きっと将来につながります。今はまだわからないことが多くても大丈夫。この機会にちょっとだけ自分の将来に想いをはせてもらえたら、と思います。

真庭の高校は、時代に合わせて変化しています。中学3年生の皆さんだけでなく、卒業生や近隣の人にとって、「え。今つてこんな風になっているんだ」という驚きがきっとあるはず。今回はそれぞの高校を紹介します。

真庭市では令和4年度以降、岡山県立真庭高等学校、岡山県立勝山高等学校蒜山校地が生徒の募集を行っています。

真庭市では令和4年度以



じゃあ、ひと足先に  
行ってみよう!

